



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

politique à l'égard des handicapés

Question écrite n° 69939

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité quant aux limites de la politique française en faveur des personnes handicapées. En effet, outre une intégration qui paraît insuffisante, il existe une mauvaise appréhension des mutations de notre société. Ainsi se pose notamment avec le vieillissement de la population le problème de l'accueil des personnes âgées handicapées. Il lui demande quelles mesures seront prises afin de pallier l'insuffisance des moyens.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Luc Warsmann](#)

Circonscription : Ardennes (3^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 69939

Rubrique : Handicapés

Ministère interrogé : emploi et solidarité

Ministère attributaire : affaires sociales, travail et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 3 décembre 2001, page 6881